
Pièces 8 Pièces

Superficie 220 m²

Référence 443

Prix 2 395 000 €

St-Paul-de-Vence
Maison à vendre (06570)
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Datant  du  18ème  siècle,  un  très  joli  mas,  entièrement  rénové  en  2019  et

aujourd'hui  en  parfait  état,  jouissant  de  nombreux  détails  d'origine  ainsi  que  d'un

emplacement de qualité, de la vue mer et de la proximité du village. Entouré d'un

très beau et riche jardin de 2 600 m2 presque plat, cette charmante demeure, est

un bel et rare exemple du patrimoine provençal et dégage un charme exquis et une

ambiance  parfaitement  propice  à  la  qualité  de  vie  pour  laquelle  Saint  Paul  est

réputé. Surface totale habitable :  220 m2 L'accès à la propriété s'effectue par un

petit cul de sac, les visiteurs étant ...

Dating  from  the  18th  century,  a  very  pretty  farmhouse,  completely  renovated  in

2019  and  today  in  perfect  condition,  enjoying  many  original  details  as  well  as  a

quality  location,  sea  view  and  proximity  to  the  village.  Surrounded  by  a  very

beautiful  and  rich  garden  of  2,600  m2,  almost  flat,  this  charming  residence  is  a

beautiful  and  rare  example  of  Provençal  heritage  and  exudes  an  exquisite  charm

and an atmosphere perfectly conducive to the quality of life for which Saint Paul is

renowned. . Total living space: 220 m2Access to the property is via a small cul de

sac, visitors being welcomed by a ...

GIRAF L'IMMOBILIER QUI PREND DE LA HAUTEUR

33 AVENUE GEORGES CLEMENCEAU - 06480 LA COLLE-SUR-LOUP

Contacter l'agence
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